Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 10 de mayo de 2021, 13:30hs. Reunión virtual

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Rodrigo Alonso Suárez, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio, Rodrigo Alonso Hauser.

Se invita a participar a: Agustin Spalvier, Matías Valdés.

Se aprueba la solicitud de licencia de: M° Noel Cabrera.

Previos: Solicitud de afiliación de Eduardo Grampin, Joselaine Cáceres, Federico Vilaseca. Se aprueba (7/7).

0) Aprobación del acta de directiva del 26.04.21. Se aprueba (7/7).

1) Balance de ronda de institutos. Acciones complementarias

Se realiza un intercambio entre los integrantes de la directiva en cuanto a la experiencia en cada instituto. Rafael Terra en representación de los institutos IIMPI e IMFIA, Leopoldo Agorio en representación del IIE, Rodrigo Alonso Suárez por el IFFI, Agustin Spalvier por IET/IEM/IA, Cecilia Callejas por IIQ y Gonzalo Tejera del INCO. En general hubo baja asistencia pero buena interacción con las personas que sí asistieron, en su gran mayoría afiliados a los cuales se les puso a punto en cuanto a lo que se viene trabajando desde ADFI; en el caso de no afiliados se les informó del proceder para afiliarse. Cecilia Callejas comenta que desde el IIQ se planteó la posibilidad de realizar un instagram dentro del instituto para transmitir información de ADFI con el interés de tener más llegada hacia los más jóvenes. Matias Valdés informa que desde el IMERL no se ha hecho la convocatoria y con la posible postergación de las elecciones, dará tiempo para que se pueda realizar en el correr de la semana o para la semana próxima. Se toma conocimiento (7/7).

2) Comunicación: contacto con instituto, boletín, template profesional

Se comienza hablando sobre el tema noticias de ADFI. Se apela a que haya un mayor intercambio con los afiliados no sólo por email sino por otras vías, se propone actualizar la página web en la cual se puedan visualizar las noticias más fácilmente.

Se propone realizar un template con buen diseño gráfico de un boletín de noticias, el cual consista en una placa que contenga los títulos más importantes. La frecuencia de enviado podría ser quincenal y se podría difundir en un grupo de WhatsApp unidireccional; Leopoldo Agorio se ofrece eventualmente a difundir por ese medio. Con todo esto se quiere lograr mantener a los afiliados más informados y más cercanos a la asociación.

En cuanto al contenido, habría que formar un equipo de trabajo y un proceso de definición de las noticias a incluir. Matilde Martínez propone consultarle a Javier Coppola para incorporarse al armado del boletín de noticias, el cual además será complementado por los directivos con las noticias que vayan viendo convenientes agregar para que luego pueda ser enviado por adfi-info-l@ y los demás medios que se incorporen. Se queda a la espera de las respuestas a dichas consultas.

Se decide que en primera instancia Gonzalo Tejera consulte con una compañera del INCO y en el caso de esta persona no poder Rodrigo Alonso Suárez consultara con una profesional en el tema. Se aprueba (7/7).

3) Propuestas de temas para eventual Convención

Los temas propuestos desde el Consejo Federal fueron: Estatuto del personal docente titulo 2, Posgrados, Rendición de cuentas, LUC, Estructura de la universidad, reformulación de la ley orgánica. La propuesta del ejecutivo es tratarlos a todos con miras a que se realicen talleres en junio y tener la convención en julio. Se tratarán todos los temas salvo que algún centro solicite lo contrario.

Desde ADFI se resuelve proponer al Consejo Federal priorizar ciertos temas, para que puedan ser discutidos con mayor profundidad y que se establezca un cronograma de actividades antes de la convención. Además solicitar la inclusión de más insumos sobre cada tema. Se propone en la interna de ADFI se realicen asambleas para ir tratando estos temas.

Se aprueba (7/7).

4) Campaña concientización.

En base a los eventos de chats y discriminación que ha sido de público conocimiento y que se viene trabajando y charlando desde ADFI junto con el centro de estudiantes. Y siguiendo los lineamientos propuestos en la reunión directiva anterior, el tema fue planteado en el Consejo Federal invitando a los demás Adures a participar de la campaña de concientización en base a videos cortos. Rodrigo Alonso representante de la directiva en el Consejo informa que ante esto se tuvo poca respuesta, sólo la hubo desde la Facultad de Ciencias. Por lo que se piensa en proponer en conjunto con dicha Facultad charlar con la empresa Sr. Miyagi en el marco de lo que ya tiene contratado con ADUR y poder realizar algo en conjunto. Se aprueba (7/7).

6) Orden del día del Federal

Respecto al tema llevado por ADFI al Consejo Federal de convivencia, hubo una buena recepción y sugirieron trabajar en conjunto con un proyecto de Facultad de Comunicaciones. Quedará para la próxima directiva dicho tema.

Tema planteado y a resolver son las RERDI, las mismas tratan de ayudar a los docentes del interior. Frente a este tema hubo una propuesta de modificación respecto a como era antes. Se propone: que no sea permanente en el tiempo, que tenga límite de 5 años y además este justificado tenerla.

Hay dos propuestas sobre la mesa: una de la comisión asesora del CDC y otra de los docentes del interior. Rodrigo Alonso hace un breve resumen de cada una de dichas propuestas. En principio respecto a los puntos centrales se acuerda ampliar el rango a tareas de gestión. En cuanto a la redacción se está de acuerdo con la redacción actual de la comisión asesora. Por otro lado se plantea un acuerdo en cuanto a ir por la línea del progresivo fijo docente. Apoyando lo estipulado en el artículo referente a los docentes de alta dedicación por oposición a 40hs.

Se aprueba (7/7).